

Ministère
des
Affaires Etrangères

DIRECTION DES CONSULATS

et
Affaires Commerciales.

Sous-Direction du Midi.

2^e Bureau.

Paris le 31 Août 1880.

Monsieur, cette lettre vous sera remise par M. Emile Cartailhac, chargé par le Ministère de l'Instruction Publique d'une mission ayant pour objet de le représenter au Congrès International d'Anthropologie qui doit avoir lieu à Lisbonne le mois prochain et d'étudier les monuments primitifs de l'Espagne et du Portugal.

D'après le désir qui m'en est exprimé par M. Jules Ferry, je recommande particulièrement M. Cartailhac à votre obligeant accueil et je vous prie de vouloir bien lui prêter vos bons offices pour lui faciliter, autant qu'il dépendra de vous, l'accomplissement de sa mission.

Recevez, Monsieur, les assurances de ma considération la plus distinguée.

Le Ministre de la Marine et des Colonies
Charge de l'intérieur du Ministère des Affaires Etrangères.

Paul Joubert

Monsieur le Vicomte de Bresson
Charge d'Affaires de France à Madrid.

